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令和２年度第１０回天童市教育委員会について（報告） 

 

日  時  令和３年３月９日（火） 午前１０時００分 

～午前１０時３１分 

場  所  教育委員会 第一会議室 

出席委員  相澤一彦教育長、工藤昭広委員、村山晴香委員、 

         松村昌子委員、大内あゆ子委員 

欠席委員  なし 

出 席 者  武田文敏教育次長兼教育総務課長、佐藤亨学校教育課長、 

         庄司哲夫学校教育課課長補佐 

         事務局（教育総務課職員） 

 

議  事 

議第２５号 令和３年度教職員人事異動の内申について（非公開） 

 

＜教育長あいさつ＞                           

 

 おはようございます。 

 本日は臨時の教育委員会会議に、お忙しい中ご出席いただき、ありがとうご

ざいます。 

さて、来週は春分の日を迎えます。急速に春が近付いていると感じていると

ころです。 

 今日は人事異動の議題１点になりますので、その前に、最近の話題について

お話しさせていただきます。 

 １点目は、天童市総合計画の後期計画について、現在、市で作成を行ってい

ますが、近年の出生数が 500 名を切り減少している現状をお聞きし、コロナの

影響もあると思われますが、少子高齢化が急速に進んでいると感じたところで

す。 

 ２点目は、ジェンダーへの対応について、学校へのアンケート調査を行い、

各校で認識が確実に進んでいると感じましたが、制服やスラックスの着用につ

いて、いろいろな考えがあり、課題となっている状況もあると感じました。 

 むすびに、天童市の小中学校の満足度が９２％と高い数値になっていますが、

満足すること無く、継続して課題解決を行う必要があると考えているところで

す。 

 今日は、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 



- 2 - 
 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第２５号 令和３年度教職員人事異動の内申について 

                             ＜可決する＞ 

 

 審議経過 

工藤委員  ： 適材適所で人事を行っていると思いますが、天童市から 

庄内等に行った方は、天童市に戻って来ていますか。 

学校教育課長： 他地区に異動された方は、原則、３年後に戻って来てい

ます。 

 

 

教育長：他には無いようですので、第１０回教育委員会会議を終了します。 


